
令和３年度 第２回学校運営協議会 議事録（要旨）        島中学校 

 

 

 

１ 教育委員会との意見交換会（教育政策課の説明と質疑・和田議員が傍聴） 

 

２ 原会長挨拶 

 

３ 学校からの説明 

 令和４年度の学校行事について、新型コロナ対応を継続しつつ、可能な限り通常

の運営（行事）に戻すよう計画している。 

 修学旅行を、東京方面から大阪方面に変更して計画している。宿泊日数を、２泊

から１泊に短縮し、旅行中の体調不良者発生にも対応できる計画とする。 

 全国学力調査の生徒質問紙において、地域の行事に参加する生徒が少ない現状が

見えた。 

 

４ 意見交流・質疑 

 公民館の情報をもっと提供し、連携を図りたい。 

 地域から中学校が遠のいていると感じる。学校からも自治会連合会に対して情報

提供や要望を出してほしい。 

 部活動のあり方について、中体連の組織等、今後はどうなるのか。 

   → 国は地方大会の精選を示しているが、具体的な動きはない。 

 休日の部活動が保護者の運営になると、保護者の負担が増しているのではないか。 

   → １０月でいえば、休日の指導に自主参加した教員は約半数だった。当

番増など、保護者の負担は増えている。 

 社会人コーチとのトラブルが過去にあったと聞くが、どうか。 

→ 本校に限らず、社会人コーチとうまくいかない事例はある。 

 資料にある通り、地域の防災訓練に参加する生徒が、少なくなっている。 

 不登校の生徒が、オンライン授業に参加できたと聞いた。今後も進めてほしい。 

 あすなろ教室の利用状況はどうか。専任の教師は配置されているのか。 

→ 利用者は３人程度。専任はおらず、授業のない教員を配置している。 

 先日のキャリアスクールの運営にＰＴＡ役員として協力したが、とても意味深い

活動だった。子供と将来を語り合う機会となった。 

 

５ 校内巡回（希望者のみ） 

 新型コロナ感染防止の観点から、校舎２階を中心に巡回した。 

日 時 ： 令和３年１１月９日（火） ９時３０分～１１時００分 

場 所 ： 第２会議室 

出席者 ： 委員１６人（欠席１人） 

資 料 ： 第２回資料（冊子）、名簿、意見交換会資料 


